

Bilan du weekend de la fête des oiseaux migrateurs

Accueil → Actualités

→ Bilan du weekend de la fête des oiseaux migrateurs

Publié le 29 octobre 2024

#Découvrir

#Faune

Mise à jour le 29 octobre

Le cœur de la fête des oiseaux migrateurs organisée par VivArmor Nature se déroulait ce week-end!

Stand d'observation des oiseaux, inauguration du nouveau sentier d'interprétation le long des grèves de Langueux, visite en bus de la baie et sortie ornithologique par la maison de la baie et le GEOCA. Cet événement a permis à environ 500 personnes d'observer et d'en apprendre plus sur les oiseaux et les outils de protection mis en place pour leur sauvegarde.

Découverte de la baie en bus!

La sortie en bus a fait carton plein, 45 personnes ont pu découvrir la baie au travers du regard de gestionnaires d'espace naturels et de naturalistes. Au menu, trois arrêts :

- → L'îlot du Verdelet : sa réserve ornithologique et ses ambassadeurs
- → La Cotentin : suivi des passereaux migrateurs par le GEOCA
- → La maison de la baie : les richesses de la baie au travers de la muséographie et présentation de la réserve naturelle nationale de la baie de Saint-Brieuc par son équipe.

La fête des oiseaux migrateurs continue jusqu'au 29 novembre avec une soirée conférence autour de la migration et des expositions photos!

<u>Cliquez ici pour plus d'infos (https://www.reservebaiedesaintbrieuc.com/informations-transversales/agenda/fete-des-oiseaux-migrateurs-soiree-dechanges-4743)</u>